



梅の里小だより

令和6年10月
10月15日発行
校長 新田美樹

すすんで考えうごく子 めあてにむかってのびる子 人やふるさとつながる子

スポーツの秋・読書の秋

朝夕はめっきり涼しくなり学校では長袖や長ズボンを着用して登校する児童の姿が目立つようになりました。しかし、日中は日が差すとまだまだ半袖で十分な日が続いています。気温の変化による体調不良には気をつけたいところです。今後も行事や校外学習などたくさん計画されています。いろいろな人とつながりながら、めあてをもって取り組んでほしいと思います。

友達の声援が響いた陸上記録会（10月2日）

野木小学校で陸上記録会が行われ、5・6年生15名が参加しました。これまで練習してきたことを出し切ろうとがんばりました。友達から「がんばれー」と大きな声援を受けて、堂々と競技に参加する姿が素晴らしかったです。長距離走やリレーで頑張っている他校の児童にも励ましの声をかけるなど、素晴らしい姿が見られました。保護者の方にもたくさん応援をいただきありがとうございました。



4・5年生がリーダーシップを発揮した秋の遠足（10月11日）

秋晴れの気持ちのよい日に1～5年生の遠足が行われました。今年はおおい町の「子ども家族館」・「エルガイヤおおい」に出かけました。ボールプールで遊んだり、4・5年生のリーダーシップで縦割り班のレクリエーションをしたり…。思い切り楽しい1日を過ごしました。



ふるさとCM制作のため常神・神子・レインボーラインへ（10月1日）

5・6年生がCM制作のため常神・神子・レインボーラインへ校外学習に出かけ、それぞれの場所で人・自然に触れ地域のよさを再発見しました。常神では、大ソテツ(国の天然記念物)を見て、その大きさに圧倒されました。神子では海もぐらの方達にムラサキウニの駆除についてお話を聞いたり質問に答えてもらったりして、海の環境保全について学びました。そして、レインボーラインでは、済みきった青空の下絶景を堪能することができました。



「梅の里地域のSDGs作戦」に取り組みました！！（9月26日）

この日のために縦割り班で準備を重ね、梅星のイラストのついたターコイズブルーのTシャツを着て、いよいよSDGs作戦が行われました。グリーン班は湖沿いのゴミ拾い、ピンク班は世久見海岸のゴミ拾い、オレンジ班は五湖の郷を訪問しダンス披露と交流、ブルー班は校内の蜘蛛の巣やほこり取りを一生懸命に取り組みました。「梅の里が未来に向けてずっと素晴らしい地域でありますように」と願いを込めてSDGs作戦を行い、終了後はどの子どもも晴れ晴れとした顔が見られました。



【オレンジ班】
（五湖の郷で交流）



【ピンク班】
（世久見海岸の美化）



【グリーン班】
（湖沿いの美化）



【ブルー班】
（校内の清掃）

区長会からの教育活動助成金でTVを購入させていただきました

区長会から梅の里小学校にいただいている教育活動助成金で複式学級の授業に使用する65型のTVを購入させていただきました。現在2・3年生が算数の時間に複式で授業を行っているので、その教室を優先して教室の後ろの壁面にTVを設置しました。おかげで、児童も大きな画面でデジタル教科書などの映像を見ることができるようになりました。



10～11月の主な予定（変更の場合もあります）

- 10/11(金) 秋の遠足(1～5年)
魚さばき体験学習(6年)
17(木) 修学旅行(6年)【～18日(金)】
21(月) 町教育研究会 14:30 下校
23(水) 長距離フェスティバル(雨天順延)
【学校参観日】

- 11/1(金) 感謝の集い、祖父母参観日
7(木) 小中音楽会(5・6年)
放課後子ども教室
11(月) 町教育研究会 14:30 下校
15(金) 東陸へき複研究大会授業公開日 10:30 下校
17(日) 学級PTAレクリエーション(1年)
19(火) 町制20周年植樹事業(2・3年)
23(土) 勤労感謝の日
町P連「ポッチャ大会」13:00～
24(日) 学級PTAレクリエーション(4年)
25(月) 職員会議 14:30 下校
29(金) 木づかい塾(5・6年)

「東海北陸へき地・複式・小規模学校教育研究大会福井大会」が11月15日(金)に行われ、梅の里小学校では授業を公開するので、県内外からたくさんの参観者が来校されます。子供たち同士が主体的に学び合っている様子を見てもらえることと思います。

下校が早くなりなすがご理解をお願いします。

